

Reafirma Rusia cooperación con Irán



Moscú, 16 feb (RHC) El vicedecano de Rusia Serguei Riabkov reafirmó la intención de su país de mantener la ayuda con Irán, incluida la lucha antiterrorista y la búsqueda de una solución al conflicto sirio.

Al comentar la posición del nuevo presidente estadounidense, Donald Trump, de acusar a Teherán de ser patrocinador del terrorismo, consideró Riabkov que la política exterior de Washington no está del todo formada en muchos aspectos internacionales.

El viceministro ruso de Relaciones Exteriores subrayó que Moscú considera a Irán un socio seguro y estable, y las relaciones de amistad con un vecino cercano en nada dependen de las condiciones externas.

También se divulgó que el jefe del Estado Mayor de Rusia, general de ejército Valeri Guerasimov, y el jefe del Estado Mayor Conjunto estadounidense, general Joseph Danford, dialogaron en Bakú, Azerbaiyán.

Los dos oficiales abordaron el estado actual de las relaciones entre Moscú y

Washington y evaluaron la situación actual en la esfera de la seguridad internacional en Europa, Medio Oriente, en el norte de África y en otras regiones cruciales.

Durante las pláticas se determinaron los contornos del trabajo conjunto en esferas como el aumento de la seguridad de la actividad militar y de los riesgos del surgimiento de incidentes, subraya el anuncio oficial.

Las partes acordaron continuar los contactos a ese nivel, destaca la nota de la cartera castrense.

Estados Unidos y Rusia mantienen diferencias en cuanto a las razones del avance con tropas y medios de la Organización del Tratado del Atlántico Norte a países europeos fronterizos con esta nación euroasiática.

Además, los dos Estados mantienen aviones de guerra en el espacio aéreo sirio, como parte de la lucha contra el Estado Islámico y otras organizaciones terroristas.

En el caso ruso, se trató de un pedido del gobierno del país levantino para apoyarlo en el combate a grupos terroristas, mientras Estados Unidos lo hace sin el consenso de Damasco, según reiteraron las autoridades.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/121857-reafirma-rusia-cooperacion-con-iran>



Radio Habana Cuba